



MATERIA: desarrollo empresarial

DOCENTE:

LICENCIATURA: MEDICINA VETERINARIA

CUATRIMESTRE: 6° CUATRIMESTRE

NOMBRE DEL ALUMNO: GUILLERMO JAFET  
CABALLERO HERNANDEZ

Los indicadores financieros o como también se conocen en el área de la economía y finanzas, son probablemente una de las herramientas o instrumentos que se utilizan con mayor frecuencia en el Análisis Financiero para poder hacer un análisis de la información obtenida de los Estados Financieros. Los indicadores son entonces uno de los métodos más utilizados debido a que tiene la capacidad de poder medir la eficacia y el comportamiento que tiene una empresa, y además ayudan a realizar una adecuada evaluación de la condición financiera, desempeño, tendencias y variaciones en las principales cuentas de una empresa.

En el caso de las personas físicas, es importante estar seguros de ingresar al régimen fiscal ideal de acuerdo a las actividades de la empresa, y así, saber con exactitud, cuáles son las obligaciones fiscales que deberá satisfacer. El sitio del Gobierno Federal, presenta un listado de algunos de los distintos tipos de regímenes en los cuales se pueden (y deben) incorporar; destaca entre ellos el régimen de Actividades Empresariales, donde típicamente se inscriben empresarios ligados a las actividades comerciales, industriales, de autotransporte, agrícolas, ganaderas, de pesca o silvícolas.

Concepto de marco legal en las organizaciones: El marco legal proporciona las bases sobre las cuales las instituciones construyen y determinan el alcance y naturaleza de la participación política. En el marco legal regularmente se encuentran en un buen número de provisiones regulatorias y leyes interrelacionadas entre sí. El marco legal proporciona las bases sobre las cuales las instituciones construyen y determinan el alcance y naturaleza de la participación política. En el marco legal regularmente se encuentran en un buen número de provisiones regulatorias y leyes interrelacionadas entre sí. El Programa Apoyo Institucional es un programa donde el prestador podrá acreditar de manera sencilla y flexible sus horas de servicio social ya que podrá decidir en qué eventos participar de acuerdo a los horarios y días en los que se llevará a cabo la actividad.